Kantonsrat

Eingegangen: 3. Dezember 2012/51



An den Regierungsrat des Kantons Schaffhausen Regierungsgebäude 8200 Schaffhausen

Schaffhausen, 2.12.2012

Jonas Schönberger Steigstrasse 43 8200 Schaffhausen

Motion Postulat 2012/10

Anpassung des Dekrets über die Krankenkassen

Sehr geehrte Damen und Herren Regierungsräte

Jours Strubale &

Der Regierungsrat wird eingeladen, dem Kantonsrat noch dieses Jahr eine Änderung des Dekrets über die Krankenkassen vorzulegen, in der eine Anpassung des Kostenrahmens gemäss §8a beantragt wird. Der Kostenrahmen ist so anzupassen, dass der Kostenselbstbehalt gemäss §10 die für 2012 festgelegten 17,5% nicht übersteigt.

Begründung

Nachdem sich die Stimmbevölkerung am 25. November 2012 deutlich für die Volksinitiative für bezahlbare Krankenkassenprämien ausgesprochen hat, würde eine Senkung der Prämienverbilligung als unmittelbare Antwort auf diesen Volksentscheid grosses Unverständnis hervorrufen und den Wählerwillen verhöhnen. Es ist darum für das Übergangsjahr 2013 mindestens die Verbilligungsbasis 2012 zu halten.

Jonas Schönberger

11.30 11. . . . 4.16